

[Texte]

taking place, I think, this morning. I will read you the agenda that was accepted by your representatives of the three parties. It is a good agenda. There will be some change along the way, but so far I can tell you that your steering committee and I would not like to have discussion. I will just read, and if there was to be debate, we will do it some other time, if you so agree, as you always kindly agree.

Today we were lucky, we thought that we would have the Minister of National Defence—not that we are lucky that it is him—but at least we could materialize our wish. It is two meetings back-to-back. So I think your committee worked on that and that is taking place. If we were to interrupt it would be due to an unforeseen event when we made this agenda for you. So this morning, 9.30 and 11.00, it is the Hon. Minister of National Defence. Thursday, this week, 3.30 p.m., we will have the Hon. Mr. MacEachen, Secretary of State for External Affairs. He will have to leave at 5 p.m. sharp. Accordingly I will order him back on your behalf. Even though it might be difficult, he will have no choice but to come back before Easter.

Next Tuesday, so far we cannot find any other date, and I am glad Madam Appolloni is here because she attended that meeting. We cannot at this time find any other time but 8 p.m. and it is our duty to sit when we are ordered in the block. We will have CIDA and it is going to be a longer meeting, much longer meeting, and I will distribute this. Mrs. Catley-Carlson, President of CIDA, will be here next Tuesday at 8 p.m. unless we find a better time for members.

Next Thursday, March 22, tentative but most probably at 9.30 a.m., the Hon. Mr. Regan. The following week, March 27 and March 29, officials of the Department of External Affairs and National Defence. Maybe at that time, if we were to adjourn early this morning, this is one of the two dates I have put aside for a return of our Minister of National Defence. By agreement with his office we will negotiate.

April 3 is put aside for the Department of External Affairs, Mr. MacEachen's return, and if he was to be absent as he may be in Latin America, he will come back April 10. Then we will have Mr. Pepin and then Madam Carlson back before Easter.

• 0940

So this is tentatively the first report of your subcommittee, which sat and negotiated very heavily and agree unanimously to recommend that to you this morning.

[Traduction]

qu'il y a quelque chose de prévu pour ce matin. Je vais maintenant vous lire l'emploi du temps qui a été accepté par les représentants des trois partis. C'est un très bon emploi du temps. Des changements y seront apportés au fur et à mesure, mais je puis déjà vous dire que le Comité directeur et moi-même ne voulons pas qu'on en discute aujourd'hui. Je vais donc tout simplement vous le lire, et si vous avez des questions, je préférerais qu'on en discute ultérieurement, si vous êtes d'accord. Et je sais que vous êtes toujours d'accord.

Nous avons bien de la chance aujourd'hui, car nous pensions accueillir le ministre de la Défense nationale—je ne veux pas dire par là que nous avons de la chance que ce soit lui—mais au moins notre vœu a pu se réaliser. Nous avons prévu deux réunions qui se suivront sans interruption. Il me semble que c'est ce qu'avait voulu le Comité. S'il nous fallait interrompre nos travaux ce matin, ce sera à cause d'un événement imprévu. Ce matin donc, nous avons parmi nous le ministre de la Défense nationale, pour deux réunions, à 9h30 et à 11 heures. Jeudi de cette semaine, à 15h30, nous accueillerons l'honorable A.J. MacEachen, secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Je préciserai tout de suite qu'il devra nous quitter à 17 heures précises. Cela étant, je le réinviterai en votre nom à revenir comparaître devant le Comité. Et même si cela lui était difficile, il n'aura pas le choix. Il faudra de toute façon qu'il revienne devant le Comité d'ici Pâques.

Mardi prochain... nous n'avons pas pu trouver une autre date, et je suis heureux que M^{me} Appolloni soit ici, car elle a assisté à la réunion. Nous n'avons donc pas trouvé d'autre solution que de siéger mardi à 20 heures, et c'est notre responsabilité de siéger lorsque cela nous est imposé, le système des blocs. Nous y accueillerons des représentants de l'ACDI, et je tiens à vous avertir que la réunion durera très longtemps. Je vais vous faire distribuer ce document. M^{me} Catley-Carlson, présidente de l'ACDI, sera donc ici mardi prochain à 20 heures, à moins que nous parvenions à trouver une case horaire qui convienne mieux aux députés.

Il a d'autre part été provisoirement prévu que nous accueillions jeudi prochain, le 22 mars, à 9h30, l'honorable Gerald Regan. La semaine suivante, les 27 et 29 mars, nous aurons parmi nous des hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures et de la Défense nationale. Si nous levions la séance plus tôt que prévu ce matin, nous pourrions discuter de ces deux dates que j'avais réservées pour la deuxième comparution du ministre de la Défense nationale. Il faudra que l'on négocie cela avec son cabinet.

Le 3 avril a été mis de côté pour le ministère des Affaires extérieures, on y accueillerait pour une deuxième fois M. MacEachen, mais s'il se voyait dans l'obligation de se rendre en Amérique latine, il reviendrait devant nous le 10 avril. Il y aurait ensuite M. Pepin, puis M^{me} Carlson, qui reviendra de nouveau avant Pâques.

Voilà donc le premier rapport provisoire du Sous-comité, qui a siégé pour négocier cela et qui a convenu à l'unanimité de vous recommander de l'adopter ce matin.